

株式会社オリエンタルランド・イノベーションズが
「テクノロジー×スポーツ・エンターテインメントの力でもっとワクワクする
毎日を世界中に届ける」をミッションとする 株式会社なんでもドラフトへ出資

株式会社オリエンタルランド・イノベーションズ（代表取締役社長：豊福 力也、以下「オリエンタルランド・イノベーションズ」）は、スポーツやエンターテインメントの『近未来』を予想するゲームアプリ「なんドラ」を提供する株式会社なんでもドラフト（代表取締役：森井 啓允、以下「なんでもドラフト」）に出資いたしましたので、お知らせいたします。



◇なんでもドラフトについて

なんでもドラフトは、「テクノロジー×スポーツ・エンターテインメントの力でもっとワクワクする毎日を世界中に届ける」をミッションに、ライブで行われているスポーツやエンターテインメントなどと連動して顧客が近未来を予想するゲームアプリ「なんドラ」を提供しています。

「なんドラ」はスポーツやエンターテインメントを中心とした幅広いジャンルにおいて、イベントの中で誰が活躍するかを予想し、自分だけのオールスターチームを作って対戦ができる、新感覚のファンタジーゲームです。アプリを通じて理想・予想・結果の3つの切り口でイベントを再演出し、新しい体験の創造により人々の日常に熱狂を届けます。

| | |
|-------|---|
| 企業名 | 株式会社なんでもドラフト |
| 代表者 | 森井 啓允 |
| 設立 | 2019年9月20日 |
| 事業内容 | スポーツ・エンターテインメントにおける観戦・視聴体験の向上を目的としたモバイルアプリの開発および提供 |
| 企業URL | https://nandora.net/ |

◇出資の目的

なんでもドラフトは、リアルイベント連動型ゲームアプリ「なんドラ」を通じて、リアルの体験における新たな提供価値の創出を実現しています。オリエンタルランド・イノベーションズは、「テクノロジー×スポーツ・エンターテインメントの力でもっとワクワクする毎日を世界中に届ける」というなんでもドラフトのミッションに共感しており、また出資を通じ、リアルイベントに対してテクノロジーを活用し、新たな体験価値を提供するための知見が得られることに期待しています。得られる知見について、我々が目指す「夢・感動・喜び・やすらぎ」に寄与する新規事業創出のきっかけとして検討を進めるため、出資を決定いたしました。

◇各社代表よりコメント

・なんでもドラフト

代表取締役 森井 啓允氏

オリエンタルランド・イノベーションズ様の出資参画に感謝と喜びを表します。オリエンタルランドグループ様が創造する夢と感動は、なんでもドラフトが追求する理想の「ワクワク・ドキドキ」そのものです。この度のパートナーシップ、素晴らしいチームの皆様との交流を通じて、我々の目指すスポーツ・エンターテインメントにおけるエコシステムの実現に一層近づくことができると確信しております。今後も我々は、テクノロジーを活用し、新たな観戦体験と熱狂を届けるべく、楽しく、優しく、正しく全力で取り組んで参ります。



・オリエンタルランド・イノベーションズ

代表取締役社長 豊福 力也

今回、出資の機会を頂き光栄に思います。なんでもドラフト様は、ゲームだけではなくリアルの価値を最大化する取り組みをされており、魅力のある挑戦であることはもちろん、弊社が注力したい領域である“OMO”の知見の獲得にもつながると考えております。また、森井様のユニークなキャリアやお人柄も深く心に刺さりました。一緒に成長できる機会を頂いたことに心より感謝いたします。



※OMO：オンラインとオフラインの融合（Online Merges with Offline の略称）

< 株式会社オリエンタルランド・イノベーションズ >

株式会社オリエンタルランド・イノベーションズは、新規事業創出を目的にベンチャー企業等への出資を行う会社（コーポレート・ベンチャー・キャピタル）です。ベンチャー企業が持つイノベーションをもたらす技術やアイデアと、オリエンタルランドグループが持つ資源を融合することで、社会を取り巻く課題の解決や、株式会社オリエンタルランドの企業理念である「夢・感動・喜び・やすらぎ」のある社会作りに寄与する事業創出活動を行います。

企業 URL : <https://www.oli.olc.co.jp/>

